



TASAS APLICADAS A PRODUCTOS LLEGARÁN AL 50 POR CIENTO EN 2028.

Rusia seguirá exportando fertilizantes a la UE

COMERCIO. *El alza en aranceles de fertilizantes rusos no se detiene.*

Pese al aumento de aranceles sobre los fertilizantes rusos, como sanción desde la invasión a Ucrania, el director de la Asociación Rusa de Productores de Fertilizantes, Andréi Gúriev, afirmó ayer que Rusia seguirá abasteciendo a la Unión Europea con estas materias.

“También estaremos presentes en la UE, pero este arancel, en última instancia recaerá en el agricultor europeo”, declaró Gúriev, citado por la agencia TASS.

El gigante de los fertilizantes argumenta que los aranceles impuestos por la Comisión Europea no afectan a los rusos, sino a los propios europeos, medidas que además afectarán al aumento de precios a nivel mundial haciendo crecer la inflación alimentaria.

“Los precios de los fertilizantes están subiendo con una tendencia bastante pronunciada, y en cuanto al fósforo y nitrógeno, podemos asegurar que ya han crecido un

20 %”, afirmó Gúriev.

IMPORTACIONES

En mayo de este año, los eurodiputados respaldaron la propuesta de la Comisión Europea de aumentar en un 50 % los aranceles sobre los productos agrícolas que aún no estaban sujetos a aranceles adicionales, como el azúcar, el vinagre y la harina, entre otros. El bloque europeo espera reducir así los ingresos rusos de exportación de Rusia y limitar, de esta forma, su capacidad para financiar su guerra contra Ucrania.

También se prevé un arancel del 6,5 % para los fertilizantes importados de Rusia y Bielorrusia, que aumentará progresivamente en los próximos dos años. En 2023, las importaciones de los fertilizantes rusos que se vieron afectados por los aranceles representaron más del 25 % de las importaciones totales de la Unión: alrededor de 3,6 millones de toneladas, por un valor de 1.280 millones de euros. **CG**